
 

 

 

 
 

◇お客様ご紹介  
米山記念奨学生  

バヤルマー、タイワンバト 

さん 

 
 
◇乾  杯 岡田副会長 

◇謝意表明 廣木晴久直前会長、上村哲郎直前幹事 

◇委 嘱 状 岡崎政夫 会員 

◇表 彰  

米山奨学 大門龍一会員     

岡田賢一会員 

上村哲郎会員 

下田一成会員 

松本健会員 

廣木晴久会員 

佐藤敬会員 

      

R 財団  

小和瀬健会員

廣木晴久会員

戸所仁治会員

富岡政明会員 

菅原次男会員 

 

◇記念品贈呈 
 結婚祝 中村義寛会員、 

坂田哲也会員、 

天田洋平会員 

  

 

誕生日祝 樋口朋幸会員、 

上村哲郎会員、 

田島宏明会員、 

小和瀬健会員、 

関口竜会員、 

岡哲也会員 

◇ニコニコＢＯＸ 
中村義寛会員、天田洋平会員、岡哲也会員、 

小和瀬健会員、塩谷勝利会長、小野靖浩幹事、 

富岡政明会員、廣木晴久直前会長、 

上村哲郎直前幹事、塚越正浩会員、 

岡野勇会員、井上洋樹会長エレクト、 

亦野高裕会員、岡田賢一会員、本多秀彰会員、 

田中伸志会員、半沢冬樹会員、三輪田聡会員、

佐藤敬会員、角張智之会員、駒井健一郎会員、 

石橋修一会員、岡崎政夫会員、中村哲也会員、

星野美価会員、神澤敏夫会員、門倉正会員、 

豊田浩之会員、田中順路会員、 

大澤栄一郎会員、野中志保会員（前橋西 RC） 

◇幹事報告 小野 幹事 

◇委員会報告 前年度社会奉仕委員会 小和瀬委員長 

親睦委員会 熊木委員長  

 

◇会長の時間 「会長の方針」 

今日から会長を務めます塩谷勝利です。多くの会員の

中にはいいかげんな奴で大丈夫かと思ってらっしゃるの

はよくわかります。私を除いた14人の役員理事の半分

の7名は会長経験者ですから、色々フォローをしてもら

えると思っておりますので大丈夫だと思います。 

若い会員はあまりご存知ないかもしれませんが、あの

岡崎さんも以前会長をしておりました。それと昨年度ま

での廣木年度があまりにもちゃんとしておりましたの

で、皆さんお忘れかなと思いますが、その前は佐藤敬さ

んが会長でした（笑）。なので、僕もなんとかなるので

はと思っています。それでは、今年度の活動と計画について読み上げさせていただきます。 

国際ロータリー 2024-2025 年度 

前橋北ロータリークラブ会報 

２０２４年７月１日（月）第１８３７回 

会長 塩谷勝利  幹事 小野靖浩 

会場監督担当 亦野高裕 委員長 

◇会員数 81 名 ◇出席 87.65 ％ ◇国歌斉唱  君が代 

◇ロータリーソング 我らの生業 



会員増強と退会防止 4名の新会員入会目標を掲げました。各委員長を中心に全会員で取り組み、同時

に退会防止に努め会員数の純増を増やす 

例会運営  ロータリー関連に限定しない外部卓話や会員卓話、夜間例会や他クラブとの合同例会な

ど、参加して楽しい例会を設営することで会員交流の機会を広げる。 

友好クラブとの交流 新潟北ＲＣ、相馬ＲＣとの交友関係を継続し、友好クラブの関係を強化する。ま

た継続して海外クラブとの友好関係構築に向けた検討を始める。 

奉仕活動 児童養護施設フランシスコの町、榛名女子学園への支援の継続と、地区補助金を積極的に活

用する。新たな奉仕活動の立案も検討し、クラブの公共のイメージ向上を図る 

ローターアクト設立 ローターアクト設立に向け、ローターアクト設立委員会を中心に必要な活動など

設立準備を推進する。 

クラブ戦略計画 クラブ戦略計画の目標に向けた進捗状況を確認し、必要に応じて計画の見直しを行

う。 

という風に定めております。昨年の12月に次年度会長予定者としてご挨拶申し上げましたが、その

時にいらっしゃらなかった方もいますが、改めて申しますと僕が知る限りどこのクラブよりも前橋北ロ

ータリークラブは楽しい。これは他のクラブと関わりを持ってすごく感じたことです。当クラブは圧倒

的に楽しいという事です。この楽しさを維持するためにも奉仕活動を含めてやるべきことをちゃんとや

って親睦を深め楽しいクラブを維持していきたいと思っておりますので、これから一年間、よろしくお

願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

亦野 高裕 会場監督委員長    立見会員、駒井会員、林会員、吉田会員、荻原会員、斎藤会員 

  今年度の会場監督はこのメンバーでやっていきますので、よろしくお願いいたします。 

 

 


